



neue Wege gehen...



Fachkräftegewinnung – bereit für internationale Fachkräfte?

Foto von links nach rechts:

Frau Vogelmann (GIZ), Frau Gehrman (GIZ), Frau Schwardt (IHK), Frau Hoffmann-Schmidt (VG), Frau Losada (GIZ)

Neues von der integrierten Standortentwicklung – Umsetzung Masterplan

Im Rahmen der integrierten Standortentwicklung wurden verschiedenste Maßnahmen in einem breiten Beteiligungsprozess mit der Zivilgesellschaft entwickelt, die zu einer Verbesserung im jeweiligen Handlungsbereich führen sollen.

Eine der Maßnahmen im strategischen Projekt „Fachkräfte-Offensive“ widmet sich der Gewinnung neuer Zielgruppen – unter anderem auch der **Gewinnung internationaler Fachkräfte**. Doch welche Rahmenbedingungen braucht es hierfür, was ist zu beachten, wer kann welchen Beitrag leisten und wie können wir unsere Unternehmen am Standort möglichst gebündelt unterstützen?

Am Dienstag, 22.08.2023 fand ein erstes Kennenlernen sowie die **Auslotung einer möglichen, zukünftigen Zusammenarbeit zwischen der GIZ (Deutsche Gesellschaft für internationale Zusammenarbeit), der IHK Idar-Oberstein sowie der Nationalparkverbandskommune Herrstein-Rhaunen statt**. Bürgermeister Uwe Weber war erfreut über den gelungenen Auftakt, welcher neue Wege ermöglichen kann und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.